

Exposición «Perfiles de Amegra»



El próximo viernes 10 de mayo a las 18 h tendrá lugar la inauguración de la exposición de pintura y escultura del artista Angel Mercé Grases. Una muestra coordinada por Azam Jalali que será exhibida en la salas de la Fundación Barceló de Palma.

AMEGRA, acrónimo formado por Angel Mercé Grases, tras finalizar sus estudios de música en 1956, decidió emprender un viaje por Europa. En cada una de sus obras, podemos apreciar la presencia constante de la «Nota Musical», manifestándose a través de formas y colores, dando lugar a perfiles figurativos caracterizados por la técnica distintiva de «Perfiles de Amegra», los cuales luego evolucionarían hacia esculturas: todas estas surgen de las figuras plasmadas en sus pinturas. De esta manera, empleando recientemente el acero inoxidable y explorando el concepto del movimiento, logra crear un marco nuevo de incomparable belleza. Tanto en sus telas como en sus esculturas, se percibe una clara influencia musical.

La exposición estará abierta al público de lunes a viernes de 18 a 20 h hasta el 17 de mayo de 2024.